



Hoja Parroquial

DOMINGO 12: Stos. Juan de Sahagún, Cirino y Nazario mrs.—LUNES 13: San Antonio de Pádua cf. y Sta. Aquilinar.—MARTES 14: Stos. Basilio Magno, Eliseo prof. y Metodro.—MIÉRCOLES 15: Stos. Vito, Modesto y Sta. Crescencia mrs.—JUEVES 16: San Juan Francisco de Regis y Sta. Julita mr. —VIERNES 17: Stos. Manuel, Ismael y Félix mrs.—SABADO 18: Stos. Marco y Marceliano mrs.

EVANGELIO

(S. Lucas, cap. V)

«En aquel tiempo, estando Jesús a orillas del lago de Genezareth, se encontró rodeado por una multitud de gente que se le acercaba para oír la palabra de Dios. Vió muchas barcas detenidas en la orilla del lago, de las cuales habían bajado los pescadores para lavar sus redes. Subió a una de dichas barcas, que pertenecía a Simón, y le suplicó que se alejase algo de la orilla; luego que se hubo sentado, predicó al pueblo desde la barca. Cuando acabó de hablar, dijo a Simón: Avanzad a lo ancho y echad vuestras redes para pescar. Simón le respondió: Maestro, hemos trabajado toda la noche sin haber cogido nada; sin embargo, fiando en vuestra palabra, echaré las redes. Habiéndola echado, cogieron tantos peces que las redes se rompían. Entonces indicaron a sus compañeros que estaban en la otra barca, que viniesen a ayudarlos. Vinieron, en efecto, y de tal modo llenaron las dos barcas, que estaban a punto de irse al fondo. A la vista de esto, Simón-Pedro se echó a los pies de Jesús, y le dijo: Alejaos de mí, Señor, porque soy un pecador. Pues la pesca que acababan de hacer le había llenado de admiración y de espanto, como a todos los que estaban con él, igualmente que a Santiago y Juan, hijos del Zebedeo, compañeros de Simón. Pero Jesús dijo a Simón: No temáis, ahora adelante seréis pescadores de hombres. Y habiendo conducido sus barcas a la orilla, se dejaron todo y le siguieron».

EXPOSICIÓN

EL SÍMBOLO. Es la barca de Pedro: el pescador de Galilea, sobre la que se yergue el Maestro universal e insustituible, para enseñar a la multitud que es, a su vez, el símbolo de la humanidad, hambrienta siempre de resolver el problema definitivo de la eternidad.

LO FIGURADO. Jesucristo iba a fundar su Iglesia; y, para señal inequívoca de la divinidad de su obra y de su doctrina, iba a cimentarla sobre la debilidad del menos capaz, tal vez, de todos sus apóstoles. Pedro, el analfabeto, ha de ser el ejecutor preeminente de su obra; expresado esto claramente por Jesús cuando dijo: «Tú eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia».

Esto quiso simbolizar Jesús escogiendo la barca de Pedro para predicar el sermón a que hace referencia el evangelio de hoy.

SEÑAL INEQUÍVOCA. La iglesia de Pedro es la iglesia de Jesucristo. Por tanto, solo la doctrina de los sucesores de Pedro que son los Papas es la doctrina verdadera.

La devoción

al Corazón de Jesús

El rigor y la severidad de los jansenistas despertaron excesivo temor en los fieles que apartándoles de los sacramentos y especialmente de la comunión, les hacía caer en la desconfianza; para combatir tan funestos errores no faltaron teólogos que con razones sólidas probaron su falsedad; pero era necesario alcanzar el triunfo en la práctica y la Providencia Divina hizo que floreciera la devoción al Corazón de Jesús para apagar el rigor jansenista y encender la confianza y el amor.

Los jansenistas consideraban tal devoción como errónea y peligrosa; y en nuestros días los racionalistas la desprecian como supersticiosa.

Contra los primeros, basta decir que es culto legítimo todo aquel que en sus fines y actos es moral. La devoción al Corazón de Jesús no tiene otro objeto que despertar el amor a Dios y reparar las ofensas que recibe. Las prácticas piadosas que predica son dos principalmente: La adoración e imitación de las virtudes de Jesús, cuyos actos nadie puede negar son los más eficaces para alcanzar la piedad verdadera.

El culto al Corazón de Jesús no es supersticioso. El corazón, es al sentir de los hombres, el símbolo del amor y del sentimiento, y conforme a este parecer, el Corazón de Jesús, es la imagen viva de la bondad y misericordia del Dios-Hombre, de Aquel que por redimir al linaje humano tomó naturaleza humana sin perder la divina. De donde rendir culto a su Corazón es tributar honor al mismo Dios y cantar sus finezas de amor.

Y para que aparezca con más claridad su carácter legítimo, la Iglesia por medio de Pío VI, la defiende con estas palabras: «La doctrina que desecha la devoción al Corazón de Jesús como errónea y peligrosa, es doctrina temeraria e injuriosa a la Santa Sede».

CATECISMO

¿Cuándo hay obligación de comulgar?. Todos los años por el día de la Ascensión, en Florida, y además cuando hay peligro de muerte.

¿A qué edad comienza a obedecer el mandamiento de la comunión? A la edad en que el niño es capaz de acercarse con las debidas condiciones.

¿Es bueno y útil comulgar a menudo?. Es cosa excelente, cuando se haga con las debidas disposiciones y según el consejo del confesor.

Fruto: Escribe Santa Catalina de Génova: Así como los que encienden varias mechas en el mismo fuego todos participan de su calor y luz, pero con esta diferencia, que aquellos, cuya mecha es mayor, siguen mayor cantidad, así todos que se acercan a la Sagrada comunión reciben la gracia del Señor, que un tiempo luz y calor; mas sacan mayor fruto los que se acercan con mayor amor y devoción. Procura por tanto, acercaros con frecuencia a la comunión, llevando siempre las mejores disposiciones posibles.

SÚPLICA

a San Antonio de Padua

SONETO

Yo veo admiradores por doquiera que al pie de tus altares se dan cita como formando una legión proscrita que pide tu favor con fé sincera.

Unos te piden pan, la clase obrera otros salud, preciosa margarita; anhelando los más, la paz bendita que es del Progreso estrella mensajera.

Una palabra tuya allá en el Cielo recogiendo del mundo el triste duelo puede lograr de Dios nuestra ventura:

Habla, pues, por nosotros, que aborrecemos has sido y serás siempre proclamado por cuantos lloran su letal locura.

E. A.

Caridad con el prójimo

Quien ama a Dios, ama también a su prójimo; y quien no ama a su prójimo, por extremadas manifestaciones de amor a Dios, no puede ser verdadero, pues el uno es inseparable del otro. ¿Cómo debes amar al prójimo? He aquí la regla: «Amarás a tu Dios con todo tu corazón... y al prójimo como a tí mismo». De suerte que el amor propio que no podemos prescindir y ordinariamente es vicio y gran defecto, grande que fuera, se convertiría en virtud excelsa, si a la vez nos sirviera de medida para amar a nuestros prójimos como manda el Evangelio.

Este es el mandato de Jesucristo y esto consiste la caridad interior, entendiéndola hasta nuestros mismos amigos.

Pero el hombre no es alma solo; y en nosotros algo además de sentimientos y afectos; y por lo mismo la caridad no puede ser completa sino que también a lo exterior, es decir a nuestras palabras y acciones respecto al prójimo.

En cuanto a las palabras deben guardarse las siguientes reglas:

1.º Evitemos toda murmuración. El murmurador es odioso a Dios y a los hombres.

2.º No divulguemos las faltas del prójimo; de no hacerlo así nacen las grandes enemistades y venganzas.

3.º A nadie mortifiquemos con palabras desagradables, ni aun en el oculto.

4.º Huyamos de las disputas. Se pierden por vanidades y se acaba por injurias y rencores. Evitemos el espíritu de contradicción. Demos nuestro parecer, cuando sea oportuno, con toda serenidad y reflexión y quedemos tranquilos.

5.º Finalmente, hablemos a todos con dulzura; en la irritación a nadie reprendamos. No olvidemos aquellas palabras de San Francisco de Sales: «Amás me he enfadado, que no me arrepentí después de ello».

Respecto a las obras de caridad trata con el prójimo, hablaremos otro día.

Educación cristiana

La educación del pueblo es insuficiente y está mal orientada.

Se quiere conseguir una sociedad sin educación cristiana, se quiere que los hombres sean cultos, honrados y laboriosos sin la noción de Dios, fundamento de toda cultura, de toda honradez y laboriosidad y eso es un sueño opuesto a la realidad.

A medida que el termómetro de la educación cristiana va bajando, el termómetro de la desenfrenada barbarie va subiendo.

Los hechos están a la vista. Si no hay un Dios remunerador, si no hay mas vida que esta vida, ni mas mundo que este mundo, entonces está justificado el desbordamiento de las pasiones que se anidan en el corazón de la bestia humana.

Ganar dinero y gastarlo en los goces materiales es la aspiración de todo hombre que ha perdido la fé, la esperanza y la caridad cristianas.

No esperéis sin educación cristiana un lenguaje fino y culto. Será grosero, soez, blasfemo y lleno de palabras que solamente se encuentran en el diccionario de la indecencia.

Estos signos de decadencia se manifestarán cada día más, no solamente en los hombres, sino que también en los jóvenes de ambos sexos y hasta en los niños; porque sin educación cristiana, la sociedad marchará ciegamente por el camino del desorden, de la intranquilidad y del salvajismo.

Boletín Religioso

SANTA MARÍA

Domingo 12: Por la tarde a las 5, ejercicio por la Archicofradía de la Santísima Trinidad, con exposición catequística por el señor Cura.

Todos los días a las 6'40, ejercicio del *Mes del Corazón Agonizante* de Jesús, por las siguientes intenciones: Lunes, en sufragio de D. Antonio Vilaplana. Martes, de don Eduardo Pascual. Miércoles, por las intenciones de Doña Concepción García. Jueves, por las de Doña Marina Mataix. Viernes, en sufragio de D. Francisco Sanchis. Sábado, por las almas de D. Enrique Raduán y Doña Concepción Brutinel. Domingo, por las intenciones de Doña Elvira Brutinel.

Sábado 18: A las 6'30, Felicitación Sabatina.

Domingo 19: En el ejercicio del *Mes del Corazón Agonizante* de Jesús, empieza el novenario de sermones para ganar las indulgencias los que practican el Mes, y la plenaria el domingo último de Junio, confesando y comulgando. A las 9'30, *Misa Mayor* con homilía por el señor Cura.

Nuevos cristianos por el Bautismo

Carmen Tomás Soler, de Vicente y Josefa.—José María Pastor Lluch, de Francisco y María.—María Luisa Gómez Pérez, de Luis y María.—Fernando Ferrandiz Miralles, de Leopoldo y Edelmira.—Amalia Mataix Olcina, de José y Amalia.—Elvira Vañó Sanjuán, de José y Elvira.—Consuelo Segura Jordá, de Benjamín y Consuelo.—Remigio Miguel Valls, de Remigio y Francisca.—Joaquín Pla Juan, de David y Asunción.—Elisa Ripoll Espí, de Joaquín y Elisa.—Gonzalo Linares Bas, de Luis y María.—María Luisa Lidiana Moltó Sala, de Emilio y Asunción.—María Monllor Guillem, de Joaquín y Encarnación.—Miguel Gisbert Parreño, de Miguel y Casilda.—Rafaela Gimenez Vitoria, de Rafael y Milagro.—María del Carmen Soler Gisbert, de Vicente y Desamparados Concepción del Carmen Dobón Lillo, de Luis y Concepción.—Honorio Cortell Borja, de Honorio y María.

Sin sacramento, no hay matrimonio entre católicos

Ernesto García Llácer con Julia Albero Rodes.—Eduardo Mas Ripoll con María de los Angeles Jordá Botella.—Amado Abad Llorens con Enriqueta Lloret Gadea.—Francisco Mora Carbonell con Otilia Ferrer Corbí.—Francisco Antolí Castañer con Matilde Beltrá Ribes.—Salvador Soler Santonja con Josefa Benito Ubeda.—Juan Lloret Galiana con María Orts Jordá.—Remigio Sem-

pere Picó con Matilde Domenech Pío I
—Francisco Pascual Pons con María
Vilaplana.—Camilo Mataix Domínguez
Magdalena Domenech Ferri.

VICARIO DE SEMANA

D. Vicente Mira, Pbro.

Virgen María, 34

SAN MA

Domingo 12: A las 7'30, ejercicio *Mes del Sagrado Corazón* de Jesús. Misa Mayor. 7'39 tarde, Hora Santa.

Todos los demás días de la Semana las 7'45, ejercicio del mes del Sagrado Corazón de Jesús y a las 7'30 tarde, Hora Santa.

Martes 14: A las 7'30, Aniversario sufragio de Doña Francisca Gisbert.

Miércoles 15: A las 9'30, Aniversario sufragio de D. Antonio Vilaplana.

Sin bautismo, nadie puede sellar

María del Milagro Miró Gisbert Miguel y Concepción.—Josefa Castellá, de Francisco y Adelaida.—Alejandra Jimenez Boronat, de Alejandro y Carmen Francisco Mora Ferrer, de Francisco y María.—Salvadora Verdú Asensi, de Gonzalo María.—Salvadora Calabuig Pérez, de Gonzalo y María.

Lo que Dios unió, no puede separarlo el hombre

Francisco Blasco Marques con Jover Palmer.—Ramón Mira Vañó Angeles Giner Bartolí.

Bienaventurados los que mueren en el Señor

María del Pilar Moltó Forner, de José.—María de los Angeles Blanes de 14 meses.

VICARIO DE SEMANA

D. Remigio Esteve Abad, Pbro.

Calle Lauria, 6.-3.º

Ntra. Sra. de los Desamparados

Domingo 19: Jubileo de Cuarenta Horas en acción de gracias por el XXV aniversario de regencia.

esta iglesia el actual Coadjuvante D. VICENTE MIRA, Pbro.

A las 7, Misa de Comunión. A continuación se descubrirá el S. D. M. A las 9'30, Misa Mayor con orquesta. Por la tarde a las 7, ejercicio eucarístico y reserva.

IMPRENTA IGNACIO MAR